



La bebida se caracteriza por su grado alcohólico menor.

Pipeño de Quillón obtiene por primera vez certificación oficial

Contando con una graduación alcohólica de 8°, el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) de Ñuble otorgó la categorización oficial de "Pipeño" a una bebida alcohólica de la zona.

La ceremonia se realizó en las bodegas Nobles Viñedos, ubicada en el kilómetro 12 de la ruta que conecta a Quillón con Cerro Negro.

El vino que consiguió esta categorización es una bebida con una graduación inferior a lo habitual en otros productos.

La nueva clasificación permite que estas bebidas sean parte de la categoría "Pipeño" y puedan ser comercializado de manera legal.

Lo anterior, indicaron los encargados de la certificación, busca apoyar a los productores de la Agricultura Familiar Campesina (AFC) como Félix Barriga, creador de La Guarida del Pipeño. De este modo, podrá comercializar su producto bajo la nueva designación de alcoholes.

"Además, otorgar esta clasificación permite diversificar la oferta de productos vitivinícolas, considerando que este vino se produce solamente en las regiones del Maule, Ñuble y Biobío", indicaron los encargados.

La clasificación como "Pipeño", también apunta a la identidad territorial y cultural de la zona del producto.